

## Medien-Info

17.12.2018



**Münster. Münster.** Führungswechsel bei der Sparkasse in Hiltrup: Danny Isermann (2.v.r.) übernimmt zum 01.01. die Leitung des Beratungscenters in Hiltrup und folgt damit auf Astrid Vespermann (l.), die zukünftig Aufgaben im Mitarbeiter-Coaching übernimmt. Gemeinsam mit seinem Stellvertreter Jewgeni Lange (r.) bildet Isermann das neue Führungsduo an der Marktallee. Zuvor war der 32-Jährige als Leiter des Beratungscenters Ahlen Hansaplatz tätig und blickt gespannt auf seine neue Aufgabe: „Ich freue mich auf die Münsteraner und möchte, gemeinsam mit Jewgeni Lange und unserem Hiltruper Team die guten Beziehungen zu unseren Kundinnen und Kunden vor Ort pflegen und ausbauen“, erklärt Isermann. Geschäftsbereichsleiterin Simone Goertz (2.v.l.) gratulierte Isermann zu seiner neuen Position und wünscht einen guten Start in Hiltrup: „Ich freue mich, dass wir die Leitung des Beratungscenters in erfahrene Sparkassenhände übergeben können. Danny Isermann und Jewgeni Lange sind mit ihrem Team kompetente Ansprechpartner, die sich vertrauensvoll um die Anliegen unserer Kunden in Hiltrup kümmern.“